



## **26 Ciudadanos Banesco se graduaron en el Diplomado de Innovación Banesco/USB**

**Se trata de la segunda cohorte que se gradúa gracias al convenio entre la entidad bancaria y la casa de estudios**

Banesco Banco Universal, entidad financiera 100% de capital venezolano, informó que un grupo de 26 [Ciudadanos Banesco](#) se graduaron en el Diplomado de Gestión de la Innovación dictado por la [Universidad Simón Bolívar](#). Este diplomado forma parte de las iniciativas de Banesco Banco Universal para promover la innovación como parte de la cultura en los distintos niveles de la Organización.

Paola Boccia, directora ejecutiva de Banesco, explicó que "la Innovación forma parte de los [Valores Corporativos de Banesco](#), por ello es un compromiso darle impulso en todos los niveles. Contar con una segunda cohorte de graduados en este Diplomado, es la culminación de un programa permanente que busca involucrar e incentivar en nuestros equipos la apertura al cambio, pues ello nos permite adaptarnos con rapidez tanto a las necesidades del cliente como a las del mercado para poder satisfacerlas".

Boccia indicó que el Programa Embajadores de Innovación fue instituido por la Organización hace tres años. Se espera graduar este año una nueva cohorte en el diplomado.

"El Diplomado de Innovación que ofrecemos a nuestros colaboradores contribuye a dar continuidad a la formación que se brinda dentro del Programa Embajadores de Innovación. El objetivo es contar con una comunidad de innovadores que serán los replicadores de los procesos y prácticas de la innovación, así como, promotores y canalizadores de las ideas generadas por todo el personal de la Organización. De esta manera promovemos la Innovación como parte de la Cultura Banesco", dijo Marlene Fernández, vicepresidenta de Planificación, Arquitectura e Innovación TI del banco.

El acto académico tuvo lugar recientemente en el Paraninfo del Rectorado de la USB y estuvo encabezado por Óscar González, decano de Extensión, en representación de las autoridades de la USB. En nombre de la Junta Directiva de Banesco asistió Paola Boccia, directora ejecutiva del banco.

Ivette Cerrada, vicepresidenta multinacional de Innovación de Banesco, indicó que "la participación en el diplomado se hace de manera voluntaria, el objetivo es ofrecerle conceptos, tendencias y herramientas para analizar cómo las empresas pueden crear valor a lo interno, a través de la optimización de procesos, productos y servicios, así como el desarrollo de ventajas competitivas sostenibles que tengan impacto positivo en la calidad de vida de todos los venezolanos".

Rosaly Rodríguez, gerente de gestión de proyectos y participante del diplomado, manifestó que "la Innovación es uno de nuestros valores organizacionales, es por ellos que debemos ser voceros de este modelo de vida, para que conectemos con nuestros compañeros y así ayudemos a que dejen sus miedos a un lado y se permitan desarrollar cosas nuevas, pensar diferente y propiciar una gran transformación en sus vidas. Este diplomado me otorgó muchas herramientas para pensar diferente".

Mientras que Leonardo Del Valle, especialista de Innovación y graduando, expresó que “el Diplomado permite que todos los estudiantes mejoren sus técnicas de investigación y creatividad, ayudándolos a encontrar una estructura adecuada para desplegar el talento innovador de cada uno de nosotros”.

La primera promoción del [Diplomado de Innovación Banesco/USB](#) estuvo conformada por 29 personas.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link: <http://ow.ly/10snf>

Síguenos en:



@Banesco



Banesco Banco Universal